

# 保 和

寒さが続いています、朝日の明るさや陽のぬくもりに春の気配を感じます。

平成28年3月7日

栃木市立家中小学校 TEL 27-2367

## 春の足音が聞こえてきました



2月は寒い日が続き、突然雪が降ったり北風が強かったりしました。ただ、雪を何度も見た割には、雪だるまを作るところまで降らなかったのも、残念に思っている子どもたちが多いのではないでしょうか。いよいよ3月になり、そこかしこに春の気配が感じられます。スイセンが成長し、チューリップも土の中からその姿を現し始めるなど、季節は間違いなく進んでいます。学校では春が近づくと卒業、年度末の季節です。春はいい季節ですが、別れの季節でもありますね。

## 6年生へ、そして6年生からの「贈る言葉」



2月23日に「6年生を送る会」がありました。この会は5年生が中心に企画されました。みんなでゲームを楽しみ、在校生から卒業生へのプレゼントが贈られるなど、とても心温まる会となりました。5年生は、早くからこの会の準備をしていました。また当日も、会の運営の仕事を一手に引き受けて頑張りました。会の運営に熱意をもって取り組み、頼もしい姿を見せてくれた5年生。家中小学

校の伝統のバトンを確かに受け取ったようです。

在校生からの「贈る言葉」を聞いてみました。子どもたちの思いをお読みください。

- ふれあいタイムで遊んでもらって楽しかったです。中学校でも勉強や部活を頑張ってください。1年 福富 堅士郎
- 掃除やふれあい班の時に優しくしてくれてありがとうございます。中学校でも頑張ってください。2年 早乙女 渚果
- 廊下のふき方について親切に教えてもらいありがとうございます。中学校でも頑張ってください。3年 大塚 勇那
- 清掃の時に優しくしてもらいました。ありがとうございます。中学校でも勉強を頑張ってください。4年 葭葉 凜
- いつも、清掃の時にやり方を優しく教えてもらいました。ありがとうございます。5年 長谷川 亜友花
- 休み時間にたくさん遊んでもらいました。登下校でも見守ってくれました。ありがとうございます。5年 関 大介
- ・ 次は、6年生から在校生への「贈る言葉」です。
- 在校生の皆さん。家中小のよい伝統を引き継いで、立派にのびのびと育ててください。6年 渡邊 颯太
- 在校生の皆さん。私たちは卒業しますが、家中小の素晴らしい伝統を引き継いでいってください。6年 西浦 桜子

## 今、学校では

インフルエンザが、県内各地で猛威をふるっています。市内でも、臨時休業になる

学級もでています。ただ、今のところ家中小学校では、インフルエンザが広く流行することもなく、皆元気に学校で生活することができています。インフルエンザの流行が収まったわけではないのでまだまだ安心はできません。うがい、手洗いの励行を呼びかけながら、学期末を乗り切っていきたいと考えています。2日からは、卒業式の全体練習が始まりました。11日には卒業式の予行、18日には卒業式が予定されています。

卒業式や修了式に向けてまっしぐらというところですが、学習面でもまとめの時期です。残った授業時間を無駄にしないようにして、学習のまとめをしていきたいと考えています。

### 田中先生ありがとうございました

田中先生は、3年1組の鈴木先生が初任者研修で出張の時、鈴木先生に代わって3年生の授業を担当してくださいました。鈴木先生の研修が終了するため、先月最後の授業が行われました。

3年生の子どもたちが、田中先生への感謝の気持ちを手紙にしたためて、先日田中先生にお送りしました、田中先生、大変ありがとうございました。

### 長縄大会が行われました



2月17日、晴天の下で「校内長縄大会」が開かれました。この日のために、以前から休み時間を中心にしてクラス毎にたくさん練習を重ね、大会当日を迎えました。それにしても、子どもたちの上

達ぶりはすごいものがあります。練習を重ねるたびに跳び方が上手になるのを見て、

「子どもって本当にすごいなあ」と実感しました。

結果ですが、5年生が見事に優勝しました。また、4つの学年で「新記録」が出るなど、子どもたちの生き生きとした姿が見られるいい大会となりました。

### お世話になりました



先日、3年生が珠算の学習をする際に、地域の皆様にお力を貸していただきました。初めてそろばんに触れるという子もいたのですが、専門家の方に教えていただいたので、楽しく確実に学習を進めることができました。

その他にも、田植え、稲刈り、ジャガイモ掘り、着付け等の伝統文化、昔遊び、読み聞かせ、薬物乱用防止教室、交通安全教室など、本校ではたくさんの地域の方々にご協力いただき、学習活動を進めることができました。皆様のおかげで、豊富な実体験ができ、子どもたちの学びが一層深いものになりました。ここで、あらためて地域の皆様方のご支援に感謝いたします。ありがとうございました。

### 登校の様子から

朝、学校のまわりを歩いていると、子どもたちから挨拶という形でたくさんの「元気」をもらいます。大きな声で挨拶をする「元気」、視線をこちらに合わせてにこっと笑う「元気」、大きく手を振ってくれる「元気」など多様な「元気」があってとても心が温かくなります。家中小学校の子どもたちのよさはここにあると思います。今後、このよさをさらに伸ばしてほしいと願っています。声、表情、態度の三拍子揃った「あこがれる挨拶」が、家中小学校に響き渡れば嬉しい限りです。